

LA RAZON

Martes 27 de octubre de 1987

Campana Stop SIDA

LA Comunidad Homosexual Argentina (CHA), convocó ayer a una conferencia de prensa en la que informó acerca de una fiesta a beneficio de los enfermos de SIDA que organiza esa institución para el próximo 2 de noviembre en Palladium, Reconquista 945, a partir de las 23 hs.

Alejandro Salazar, presidente de la entidad señaló que "se trata de una amplia convocatoria, cuya finalidad es aportar algún tipo de ayuda a los infectados en general, no sólo a los homosexuales, y especialmente a los de escasos recursos".

Dijo además que "el SIDA demuestra las falencias de un sistema sanitario como el nuestro, ya que los equipos con que se cuenta para hacer frente a esta enfermedad son insuficientes. Sólo el Hospital Muñiz, y desde hace algún tiempo el Hospital de Clínicas albergan a pacientes enfermos de SIDA". La situación se ve aún agravada por "un nuevo modo de discriminación comercial" que se generó —dijo Salazar— cuando numerosas coberturas médicas privadas comenzaron en negarse a atender enfermos de este tipo.

"Es muy frecuente también que los afectados por el SIDA se vean seriamente perjudicados en el campo laboral, porque la ley de obras sociales no contempla los casos de infecciones prolongadas —de 3 ó 5 meses— por lo que es común que sean despedidos de sus trabajos, con el consecuente agravante de su situación económica, de por sí vapuleada por los prolongados tratamientos médicos que deben afrontar y los gastos en medicamentos", expresó.

En referencia a la fiesta, se informó que la re-

caudación será invertida para mejorar la infraestructura del pabellón 17 del Hospital Muñiz —desde el año pasado destinado a estos pacientes— la compra de material descartable como jeringas, sondas traqueales y barbijos además de ropa de cama y medicamentos; y la creación de un fondo solidario para los pacientes carenciados. La CHA se propone también fundar una "casa de tránsito" para todos los enfermos que, dados de alta temporaria, no tienen dónde instalarse, en algunos casos al ser rechazados por sus familias.

Aclaró Salazar que el dinero recaudado será certificado por un escribano público y le será entregado al hospital en forma de materiales.

La fiesta, que conforma la campaña "Stop SIDA", llevada adelante por la Comunidad Homosexual Argentina, cuenta con la adhesión de la Asociación Argentina de Actores. Además del habitual espacio para el baile, se presentarán Divina Gloria, Carlos Merola y "Tino T y Karina K".

Asimismo, comprometieron su presencia Graciela Borges, Telma Biral, Rubén Rada, Soledad Silveyra, Antonio Gasalla, Norman Briski, Enrique Pinti, Renata Schussein y Morla Casán, entre muchas otras personalidades.

Actualmente, la CHA viene brindando servicios de apoyo terapéutico, diagnóstico y cualquier tipo de información vinculada al Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida en su sede de Rodríguez Peña 681, 2º Piso, Depto. 4, de lunes a viernes en el horario de 18 a 20. También brinda asesoramiento legal para casos de discriminación laboral.